

Kurze Anleitung zur Verschlussbefestigung bei Keramikketten

Fädeln Sie das Band durch die Quetschperle, dann durch eine Öse am Magnetverschluss und zurück durch die Quetschperle, lassen Sie etwas Faden stehen.



Pressen Sie nun die Quetschperle richtig schön platt, legen Sie eine Kaschierperle über die Quetschperle und schließen Sie diese. Schneiden Sie den Restfaden ab.



Fädeln Sie nun die Perlen in der gewünschten Reihenfolge auf.



Befestigen Sie abschließend auch am anderen Ende der Kette das andere Teil des Magnetverschlusses mittels einer Quetschperle am Baumwollband.

Wichtig: Lassen Sie einen Abstand von 8-10mm zwischen der letzten Perle und der Quetschperle (Foto), so lässt sich die Kette später besser am Hals tragen!

